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Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Eckert fragt an, wann die öffentliche Ausschreibung zu den öffentlichen Festen 
erfolgt. Frau Riethdorf sagt, dass Sie dies für die kommende Sitzung vorbereiten 
möchte. Auch mit der Gefahr, dass in diesem Jahr wieder kein großes Fest durchge-
führt werden kann. Die Ausschreibung und Vergabe von vor 3 Jahren würde damit 
aufgehoben.
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